

クローズアップ

丸井織物社長
宮本徹氏



本徹社長に話を聞いた。

—好調だった軽量高密度織物が今春以降、動きが止まりました。

北陸産地をリードしてきた軽量高密度織物だが、今年に入り動きが鈍

じた。

昨年末から想定はして

いました。実際は3月あ

った。北陸最大手の

機業である丸井織物の宮

り、現在は各社とも生産

一つは“ポスト高密度

になります。

調整を続けて織物の開発です。糸のは日本だけではなく、台湾や韓国、中国なども同様で、東アジア全般に悪い状況で、ただ一方で、円高の影

響が大きく、輸入製品が増え、二次製品価格が上がりません。この中でテキスタイルの変化もあり、ピークを過ぎた印象ですね。

—現状を踏まえ、競争力も重要なポイント

なりよう効率化に取り組

り組みで重視されてい

ること。やはり工場の効率化で

いきます。

—北陸では東レ合

織クラスターや北陸3県クラスターなど連携したモノ作りが

進んでいます。

生産性向上で効率化推進

当社も参加しています。商品開発はもちろんですが、うまく連携を取ることでリードタイムを短くできます。結果的に在庫圧縮にもつながりです。

—現状を踏まえ、競争力も重要なポイント

の織機があります。この

払った連携は今後も増え

てくると思います。